
平成３０年度第１回定例理事会議事録 

 

日時：平成３０年４月２１日（土） １４：４０～１７：０５ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

議長：石橋睦仁 

出席者：【理事】石橋睦仁、増田崇、西田宗幹、松村明子、田平一行、北村哲郎 

    【監事】門脇明仁、中俣悦雄 

    【書記】廣池裕美 

議事録署名人：石橋睦仁、門脇明仁、中俣悦雄 

 

議事：１．会長行動報告 

２．会員異動承認 

３．平成２９年度事業・決算の承認 

４．各局・部・委員会報告 

５．全国会議報告 

６．その他 

 

１．会長行動報告（石橋会長） 

   ３／２５ 奈良整形外科リハビリテーション勉強会 

 １０周年記念特別講演会 開会式出席  

   ４／ ３ 白鳳短期大学入学式  畿央大学入学式（代理：北村理事） 

    ／ ５ 関西学研医療福祉学院入学式 

    ／ ６ 奈良リハビリテーション専門学校入学式（代理：西田副会長） 

    ／ ７ 日理協第１回理事会 

    ／ ８ 日理協拡大組織運営協議会 

    ／１０ 調整会議 

    ／１４ 自民党奈良支部連合会「結束の集い」 

    ／１８ 財務監査 

    ／２１ 第１回定例理事会  第５８回近畿理学療法学術大会準備委員会会議 

  

承認 以上の行動報告について理事全員に承認された。 

    

承認 業務執行理事行動報告（西田理事、増田理事） 

     業務執行理事から業務の報告があり、理事全員に承認された。 

 

２．会員異動承認 



承認 平成３０年２月２１日から平成３０年３月３１日までの会員異動が理事全員に

承認された。 

承認 平成３０年４月１日から平成３０年４月１７日までの会員異動が理事全員に承

認された。 

  報告（増田副会長） 現時点で勤務先会員 587 名、自宅会員 607 名となっている。日

本協会としては、新会員管理システムにおいて、勤務先、自宅の

両方を登録するように推奨している。 

 

３．平成２９年度事業・決算の承認（石橋会長 増田副会長） 

  報告 平成２９年度事業及び決算について、石橋会長と増田副会長より説明があり、 

理事全員に承認された。 

 

４．各局・部・委員会報告 

  １）研修部（田平理事） 

報告 研修部部長が中村部長から 萩原部長へ変更した。 

 ２）平成３０年度奈良県補助金事業について（西田副会長） 

  報告 平成３０年度補助金事業に対して以下の事業を申請した。 

・訪問リハ実務者研修会（３士会合同） 

      ・介護予防推進リーダー導入研修  

      ・地域包括ケア推進リーダー導入研修  

      ・介護予防地域包括リーダー研修会（２回分） 

 ３）事務局（増田副会長） 

  報告 ホームページのリニューアル済み。各自確認すること。今後グループウェアの

整備を行っていく。 

 ４）シルバーリハビリ体操指導士養成講師認定講習会について（西田副会長） 

  報告 講習会は５日間開催される。シルバーリハビリ体操の導入に関しては、今後、

県との話し合いの中で検討していくため、来年度からの参加とする。その参加へ

の推薦者は、地域包括ケア推進委員会で検討する。 

 

５． 全国会議報告（石橋会長） 

  報告 平成３０年４月８日に開催された、日本理学療法士協会主催の拡大組織運営協

議会について、石橋会長より以下の内容が報告された。 

     ・診療報酬に関する講演会について 

     ・次期会員管理システムについて 

     ・新生涯学習システムについて 

     ・養成校の４年制大学化について 



     ・会館建設に関する経過報告 

     ・東京オリンピック、パラリンピックに向けての取り組み 

 

６． その他 

 １）今年度理事会日程（石橋会長） 

  報告 平成３０年度理事会開催日について石橋会長より報告があった。 

      ５月１９日（土） 第２回拡大理事会（総会後） 

      ６月２３日（土） 第１回役員会 

      ７月２８日（土） 第３回理事会 

      ９月 １日（土） 第２回役員会 

     １０月２０日（土） 第４回理事会 

     １２月 １日（土） 第３回役員会 

      １月１３日（日） 第５回拡大理事会 

      ２月２３日（土） 第６回理事会 

      ３月２３日（土） 第４回役員会 

２）ダイハツ工業と業務提携について（西田副会長） 

   報告 運転に関する介護予防に対して、日理協がダイハツ工業と連携を組み、すで

に契約を交わしている。事業は「健康安全運転講座」となっている。近畿でも

すでに取り組んでいる県もあり。今後、当会へ依頼がきた場合の対応について、

考えておく必要がある。地域包括ケア推進委員会が中心となって検討する。 

  ３)平成２９年度監査について（中俣監事） 

   報告 平成３０年４月２１日に平成２９年度監査報告書を発行した。業務執行理事

の業務内容、各部・委員会の事業、財務状態は、全て適正に運営されている。 

  

以上 


